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Queridas Hermanas y Amigos/as:

           El aniversario de la fundación es el momento de celebrar todos los dones que Maria Eugenia ha dado a 
la Iglesia.  El don evocado por el Padre Gibbons en la Eucaristía de acción de gracias en Londres es uno de 
mis favoritos y tan pertinente para hoy cuando un nuevo mundo global esta naciendo.   Ella no se retiro ni se 
escondió cuando se confronto a los grandes interrogantes de su tiempo, y su época fue un siglo de un trastorno 
social profundo y tumultuoso.  Tampoco la faltó paciencia y planificación.  Fundar una congregación religiosa 
cuyo fin era la extensión del reino de Dios por la educación no era ni una respuesta gradual ni puntual a su 
tiempo.   Ella sabía que el  trabajo de Dios coge  tiempo.   Ella sabía que tenía que poner la fundación y 
construir con cuidado según las normas de San Pablo.  

9 Porque nosotros somos cooperadores de Dios, y ustedes son el campo de Dios, el edificio de Dios. 10 

Según la gracia que Dios me ha dado, yo puse los cimientos como lo hace un buen arquitecto, y otro 
edifica encima. Que cada cual se fije bien de qué manera construye. 11 El fundamento ya está puesto y  

nadie puede poner otro, porque el fundamento es Jesucristo. (1 Cor 3, 9-11)

Maria Eugenia no se paro en quimeras ni en ilusiones, tomo medios.  Las nuevas teorías sociales a mi modo 
de ver describen la manera en que Maria Eugenia aborda la transformación con asombrosa certeza!  Muchas 
personas han observado lo moderna que ella es realmente.  Brian Arthur1 hablando de una teoría de cambio 
social menciona tres movimientos: “observación, yendo a un espacio interior de tranquilidad” y en un tercer 
momento “actuando en un instante”.  Esto significa hacer un prototipo de lo nuevo para explorar el futuro por 
el hacer.  Crear una pequeña pista de aterrizaje del futuro que permite práctica y experimentación.  Maria 
Eugenia expreso estas mismas ideas para la Asunción cuando nos animo hacia una acción enfocada en una 
pequeña esfera pero que fluye de la contemplación.  ¡¡¡¡Pueden ver en esta imagen de una pista de aterrizaje 
aérea que he progresado desde mi felicitación para el 10 de marzo cuando usé la imagen de un barco para la 
Asunción!!!!

Durante estas semanas después de Pascua cantamos a menudo a Auteuil: 
Chant et marche, alleluia!  Canta y camina, aleluya!

Allez à la rencontre de ta joie! Va al encuentro de tu gozo!

¡Podemos imaginarnos la creación en nuestras vidas de esa pequeña pista de aterrizaje donde la alegría de un 
mundo “lugar de gloria para Dios” pueda aterir!     

Noticias de la Congregación 

Desde que termino el CGP, nosotras hemos seguido trabajando, pues teníamos la responsabilidad de terminar 
algunos asuntos, que las Provinciales y Regionales nos han confiado. Gracias por vuestras  reacciones a las 
transmisiones que os han hecho.

Al mes de terminar el CGP hemos tenido la alegría de acoger a las hermanas que han venido para preparase a 
los votos perpetuos. Siempre es un enriquecimiento para nuestra comunidad acoger a las hermanas en la Casa 
Madre. La capilla esta otra vez más frecuentada, y la liturgia más realzada. Las hermanas vienen de la Región 

1 W. Brian Arthur citado en “Theory U: Leading from the Future as it Emerges” (Cambridge,MA: Society for Organizational  
Learning, 2007), Otto Scharmer)



y de 8 Provincias, de cuatro continentes.

Son nueve ( 9 ) de África, cuatro ( 4 ) de las Américas, cuatro ( 4 ) de Asia, y una (1 ) de Europa  Además de 
lo  que  les  da  el  Consejo  ,  tienen  sesiones  con  exponentes  exteriores,  entre  los  cuales  nuestras  propias 
hermanas . Ya han tenido el Antiguo Testamento con la hermana Sophie Ramond que ha desmenuzado con 
ellas  todo el libro de Ruth .En estos momentos es sor  Marie Sophie la que les habla de San Pablo, y medita 
las epístolas con ellas En Mayo la hermana Cécile Renouard les hablara de Solidaridad  y desarrolle durable, 
La hermana Thérèse Agnes  sobre la educación transformadora , el Padre Hervé Stéphan  sobre La Santidad 
un camino de Libertad, sor Cristina Maria sobre el Camino de Santidad de M.M; Eugenia de Jesús .  El P.  
Marcel  Neusch sobre  San  Agustín,  y   el  Maestro  interior  y  sor  Thérèse  Maylis  de  la  historia  de  la 
congregación. Tendremos la ocasión de hacer la Peregrinación tras las huellas de Madre Maria Eugenia  en 
Paris  y después en su país (Metz).   Esta vez hemos invitado a las otras familias de la Asunción que un 
miembro  de  cada  una  representara.  En  Junio,  tendremos  la  alegría  de  acoger  sor  Miriam Moscow que 
desarrollara el tema de la Alianza, y sor Catherine Sesboüé sobre las Tecnologías y la Comunicación.

Con ocasión de la reunión anual del equipo internacional de finanzas para la que sor Clare Teresa ha venido a 
Auteuil, hemos aprovechado para que nos hable de la Congregación y de Maria Eugenia.  La sesión durara 
hasta el 22 de Junio 2008. Entre tanto, Sor Diana y Brigitte irán a visitar la nueva provincia de Atlántico-Sur 
que nació durante el CGP de la unión de la Argentina y el Brasil 

Os confiamos el retiro con el P. John Frank Asuncionista de los Estados Unidos,  que empieza el domingo 20 
de Abril y termina el 29 de Abril.   

El CGP ha dado un nuevo impulso a “Asunción Juntos”. Hemos visto la importancia de reforzar el CPAA 
(Consejo Permanente de los Amigos de la Asunción). Desde ahora se compone de Olivier Le Gendre que es el 
Coordinador General, Marc Bourgois, responsable de la Comunicación, Stella ‘Chinit’ Rufino, responsable de 
la formación y dos nuevos miembros que han aceptado de reforzarlo - Giancarlo Ricci y Teresa Ortuño. Los 
dos estaban presentes en el Capitulo del 2006 y han continuado a participar y coordinar las actividades de 
“Asunción Juntos” en sus respectivas provincias (Italia y España).
 

El nuevo CPAA es casi todo europeo.  Hemos reflexionado mucho,  antes de tomar  esta decisión, que no 
corresponde a nuestro deseo de Internacionalidad. Por otro lado, no tenemos todavía medios económicos que 
nos permitan de formar un equipo que puedan trabajar juntos a causa del coste de los viajes.  Para remediar a 
esta situación, vamos a invitar al próximo CGP los responsables de “Asunción Juntos”, de otros continentes.  

Por otro lado, como ya sabéis, tendremos la gran alegría de organizar un Congreso Asunción Juntos en el mes 
de Agosto 2010, en España...probablemente en León. Aquí, otra vez el aspecto financiero nos ha limitado. En 
efecto, el viaje hacia América Latina – continente que se había ofrecido para la realización del Congreso –  es 
verdaderamente muy caro, sobre todo si se piensa que África tiene que transitar por Europa y que los viajes de 
Asia a América, son también muy caros.  

Para la realización de este Congreso, se esta formando un equipo, esperamos los resultados de las consultas 
con las personas para comunicároslo. Por el momento tenemos la alegría de deciros que Emilia Argüello 
(Ecuador) ha aceptado de hacer parte del equipo. 

Otro equipo se esta formando. Hemos visto como el aspecto financiero es importante y que teníamos que 
buscar alternativas para sostener las estructuras internacionales. Os comunicaremos el resultado de nuestras 
consultas dentro de poco.  

Antes  de  terminar  quisiéramos  compartir  con  vosotras  nuestra  preocupación  por  Olivier.   Ha  tenido 
últimamente problemas de salud y tendrá que disminuir el ritmo de su trabajo.  El y su esposa Anne también 
han sido muy afectados por el fallecimiento trágico de su sobrino de solo 22 años de edad.  Recemos por ellos 
y por toda su familia.  

Como veis, Asunción Juntos sigue su camino y avanza, situándose en la línea de todo lo que vive la Iglesia en 
estos momentos con los laicos.  

La fiesta del 30 de Abril será sin duda en vuestras Provincias y vuestras Comunidades una nueva ocasión de 
alegrarnos por el don de Maria Eugenia a la Iglesia y para seguir profundizando juntos su carisma 

                                    Unida en la alegría de nuestra misión, afección y oración,  

                                                                                       Sr Diana ra
                                                                                                 Superiora General


